



No.329

今井公民館
館報編集委員会
電話 59-2001
FAX 59-1004



本年4月、人事異動により今井地区に赴任されました、公の職に就かれている方をインタビュー形式で紹介いたします。

- ①出身地 ②今井の印象 ③趣味など ④今後の抱負

今井小学校校長 久保田文章



①駒ヶ根市中沢出身ですが、平成8年より松本市寿に居を構えています。

②地域・家庭で温かく子どもを育んでいただいている理想的な環境だと思います。

③小学校3校、中学校5校、養護学校2校と様々な場で学んできました。初任校は松本養護学校であり、各地を一周して、最後に今井の地に戻ってまいりました。定年まで残りわずかですが、今までの

①松本市神林です。
②以前今井小学校に教員とし

今井児童センター館長 松下謹四郎

経験の総まとめをし、今井の方々に、少しでも恩返しができるかと考えています。

④今後、大きく変わるであろう人工知能を駆使する世の中で、生き抜いていく今井の子どもたちが、自立し未来を切り開いていくために、本当に必要である力「不易流行」は何かを共に模索しながら、確実にその力をつけていけるよう、先生方や保護者、地域の方々と一緒になって、今井の子どもたちを育てていきたいと考えています。お世話になります。よろしくお願いします。

①松本市神林です。
②以前今井小学校に教員とし



て勤務させていただいた時から、自然に恵まれた環境と、そこに暮らす伸び伸びとした子どもたちとの日々を、なつかしく思い出します。私の幼少期には、鎖川を今井地籍の上流まで友だちと行き、魚捕りに夢中になっていた覚えがあります。

③先輩に誘われ、サッカー松本山雅の応援に打ち込んでいます。ホームの試合アルウィンでは家族が中心に、アウエーの(遠方の)試合では私がという分担です。そんななか、いつも一緒になる方と知り合いになるなどの、応援の輪の広がりを感じています。昨年はもう一歩でのJ1昇格を逃してしまいました。今年こそはと念じての応援です。

④幼稚園・小学校・養護学校の教員をし、この3月までは松本保健福祉事務所でお世話になりました。思い出多いここ今井の地で、保護者の皆さまや地域の方々とともに子どもたちの健やかな成長を見

守っていききたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。



松本警察署空港北交番所長 小林 哲

①生まれは、長野市若穂です。警官となつてからは、飯田市、小諸市、松本市、安曇野市で勤めています。松本署の勤務は通算で6年目となります。

②なんとといっても信州まつもと空港があること。松本山雅の大応援が畑に木霊するなか、ジェット機が轟音とともに空を渡っていく美しさに胸を打たれました。

③趣味は写真です。大きな一眼レフを首から下げて、季節を求め東へ西へ。綺麗な花を見ては胸をときめかせます。皆さまた良い撮影場所がありましたら是非教えてください。

④当交番は、今井地区を含め5地区を統合した広大な管内となつています。治安の維持には、私共の頑張りに加えて、地域の皆さまのご協力が不可欠であります。今後ともよろしくお願いいたします。

守っていききたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

北風南風

近頃巷では猫ブームです。そのきっかけは動物写真家岩谷光昭さんの写真や世界各地の猫の映像、猫の沢山住む島等でしょうか▼昔から諺にあるように常に人間の周りにいました。ねずみを捕る為に飼われていた頃と違い、ペットとしておいしい餌をもらい、家の中で人々の癒しに貢献しています▼我が家にも二匹、畑には五匹の猫がいます。家の猫に対し息子夫婦や孫は猫なで声：高級な餌を与え、鈴をつけ、不思議な名前を付け、一喜一憂…。畑の猫は捨て猫を飼う羽目になり、名前は毛色から黒、白、豆と

いい加減ですが結構可愛いです▼避妊手術をしたり、餌代も競争で食べたりするのでかなりの出費です。でも畑の中を歩いて歩く、たまにねずみを捕る、お茶の時間は顔を揃え、夫婦にとつて会話に事欠かないまさに癒しの猫達です▼犬派、猫派と分かれませんが私は両方大好きで、以前は犬も二匹連れて散歩していました。犬の方が愛情表現が豊かでしょうか：犬もいいなあ…▼一句ひねって
植木鉢猫のまあるく立夏かな
(Y・E)

「高原農業と宇宙を学ぶ」視察に参加して

春の野辺山高原を訪ねて

3月28日(火)、今井公民館主催、春休み特別企画の視察研修に21人が参加しました。

最初に訪れたのは、野辺山宇宙電波観測所。標高1350メートル。水蒸気が少なく空気が澄んでいて、しかも高冷地でありながら雪が少ないことで設置されたそうです。遠くからもひときわ目を引く直径45メートルの電波望遠鏡。世界最大級のサイズで、感度が高く、近くの宿舍の電子レンジの雑音を拾ってしまう、宇宙からの電波かどうかなかなか判別ができませんでした。このエピソードがあるほどです。



野辺山宇宙電波観測所

昼食の後は、JR線の中では最も標高の高い野辺山駅から小海線のハイブリッド車に体験乗車。ディーゼルエンジ



JA全農長野・野辺山駐在所育苗ハウス

ンで発電した電気でもーターを駆動して走行するため、省エネで静か。高原の雰囲気壊さない車両なのです。

最後は、JA全農長野・野辺山駐在所で説明を受けた後、育苗センターの見学をしました。野辺山高原一帯では、冷涼な内陸性気候を利用したレタスなどの葉物野菜を中心に生産し、品質保持のため、真空予冷施設や低温輸送車を利用して全国に出荷します。また、ハウスを利用して育苗し、一人平均4町歩の畑に手植えをするほか、苗は周辺市町村にも出荷されるそうです。一見関係がなさそうに見える宇宙と農業。長野県ならではの標高の高さと冷涼な気候を利用してしていると理解しました。

平成29年度今井地区を担う方々

【町会長】

連合会会長(西耕地) 櫻井 昭仁

連合会副会長(堂村) *山本 正男

上新田町会長 清澤 茂生

中村 三村 治

中沢 水畑 弘志

下新田 *丸山 陽之

境新田 *中沢 秀昭

東耕地 *須澤 徹夫

南耕地 *上條 春義

北耕地 上條 忠茂

野口 池田 直樹

古池 前田 正彦

西原 一ノ瀬悦夫

北今井 *福澤 武敏

公園西 中村 明

(*印は町内公民館長兼務)

【町内公民館長】

館長会会長(中村) 三村 直治

館長会副会長(野口) 藤牧 元茂

上新田公民館長 清澤 昌哉

西耕地 大槻 詔一

北耕地 小林 昌史

古池 前田 治紀

西原 古川 和洋

公園西 高橋 俊勝

体育協会会長 溝上恭一郎

財産区議長 武居 孝治

関野・空港対策委員 後報

衛生協議会会長 三村 清亀

今井地区公害対策委員 三村 清亀

【民生児童委員協議会】 古川 義郎

会長(上新田・堂村) 中村美智子

副会長(公園西) 齊藤 明

中村・中沢・下新田 須澤 秀子

境新田・東耕地 大槻 義治

南耕地・西耕地 三村 和子

北耕地・北今井 中島 親

野口・古池・西原 桃井多美子

主任児童委員 本間 舞美

町会婦人部長 村山三代子

健康づくり推進委員 篠田みほ子

食生活改善推進委員 山本 正男

福祉ひろば推進委員 櫻井 昭仁

今井福祉協議会会長 丸山 祐介

子ども会育成会長 清澤 考一

消防団第20分団長 丸山 祐介

交通安全協会支部長 清澤 靖仁

鉢盛中学校PTA会長 清澤 靖仁

今井小学校PTA会長 上條 美香

今井保育園保護会長 久保田文章

鉢盛中学校校長 湯本 武司

県立松本看護学校校長 片桐 義章

今井保育園長 高橋 章子

今井児童センター館長 松下謹四郎

JA今井支所長 中村 吉孝

今井道の駅駅長 塩原 資史

鮎川土地改良理事長 櫻井 利彦

中信土右岸土地改良区担当事務 櫻井 利彦

空港北文番 上條八百喜

今井地区地域づくりセンター 小林 哲

センター長 上條 博文

センター職員 大久保圭司

今井担当保健師 今溝 由佳

福祉ひろばコーディネーター 上杉 章子

山本 松雄

伊藤きくみ

今井公民館関係

公民館長 藤澤 康雄

公民館主事 今井 学

公民館運営委員 三村 直治

図書視聴覚委員 野尻 英彰

文化委員 櫻井 和男

体育委員 村山 和男

館報編集委員 丸山 毅

委員 櫻井 伸彦

副委員長 丸山 伸彦

古池 健一

野尻 和彦(兼全市版)

花岡 幸子 丸山あやめ

長村 知子 古田 淑子

網掛けは、28年度よりの留任者

平成29年度4月入園・入学生徒数

鉢盛中学校 全生徒 478名

(内今井地区 91名)

29年度入学 151名

(内今井地区 30名)

今井小学校 全児童 165名

29年度入学 31名

今井保育園 全園児 73名

29年度入園 26名